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J'ai eu la chance de pouvoir travailler au collège/lycée avec de super élèves ! Nous avons dessiné dehors, dedans.  
Nous avons appris à nous connaître, nous avons échangé. Les élèves de 6e1 ont réalisé une exposition avec leur travaux réalisés pendant que j'étais là. Ils 
et elles m'ont impressionnée par leur talent et leur capacité à mettre en oeuvre une expo et pouvoir en faire de la médiation culturelle. 
J'ai également pu profiter de certains cours comme un cours de français pour des lycéen.nes ou alors des cours avec les UPE2A (à vérifier le nom mais je 
crois que c'est ça). Je me suis régalée ! 
Mon atelier était installé dans l'ancien dortoir de l'internat mais il est vrai que je préférais aller au CDI afin d'être entourée et rencontrer encore plus 
d'élèves, curieux et curieuses de ce que je faisais. J'ai adoré être là, très bien entourée ! 

Madeleine Pereira 







J'ai pu lors de cette résidence avancer sur un travail que je devais réaliser pour TOPO,  
un magazine qui parle de l'actu en BD.  
Je raconte une anecdote un peu honteuse qui sera publiée dans la rubrique "CHUT". 
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